

Incendio forestal en Buin arrasa con 80 hectáreas y 3 casas

Para contener el siniestro acudieron 8 brigadas de Conaf y bomberos de 12 comunas.

Un incendio forestal había destruido al menos tres viviendas durante el transcurso de la tarde de ayer en la comuna de Paine.

Las llamas afectaban al sector del condominio Lomas de Águila 4, donde había 80 hectáreas arrasadas por el fuego, el que se encontraba muy cercano a sectores poblados.

La información fue difundida por el gobernador de la Región Metropolitana, Claudio Orrego, quien a través de X apuntó a que la comuna está con alerta roja declarada por el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred).

“Ya hay tres viviendas afectadas por lo que pedimos a los vecinos máxima precaución y seguir las indicaciones de las autoridades”, decía Orrego en su



Un helicóptero combate las llamas en Buin, durante la tarde de ayer. / AGENCIA UNO

texto.

En el área, trabajan en principio seis técnicos, ocho brigadas, un camión cisterna, tres aviones cisterna, seis helicópteros y un avión de coordinación, de acuerdo con lo informado por la Conaf.

Desde Senapred, además, se dispusieron dos helicópteros y mientras que compañía de bomberos de Paine, Buin, Isla de Maipo, Talagante, San Bernardo, Puente Alto, La Granja, Quinta Normal, Metropolitano Sur, Maipú, Ñuñoa y Til Til acudieron a contener el siniestro.

PUBLIMETRO